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presso il capoverso dell' articolo 7 della ' 
legge 19 giugno 1902. 

(É approvato). 

Viene ora l'articolo 8, pure dell'onore-
vole Cabrini, che è del tenore seguente : 

Il primo capoverso dell' articolo 12 è così 
modificato : 

Le persone incaricate del servizio di sor-
veglianza hanno libero accesso negli opifici 
industriali, nelle miniere, nei lab oratori enei 
cantieri di cui alVarticolo 1. 

L'onorevole Cabrini ha facoltà di par-
lare. 

CABRINI . Come la Camera, vede si 
tratta di un emendamento di forma. Evi-
dentemente nella relazione della legge si 
dimenticò di riprodurre nell'articolo 12 la 
stessa formula contenuta dell'articolo primo. 
Si tratterebbe quindi di completare l'arti-
colo, riproducendo la medesima dizione del-
l'articolo primo il quale dice: 

« I fanciulli dell'uno e dell'altro sesso.per 
essere ammessi al lavoro negli opifici in-
dustriali, nei laboratori, nelle arti edilizie 
e nei lavori non sotterranei ecc. » 

Invece nell'articolo 12 è detto: 
« Le persone incaricate del servizio di 

sorveglianza hanno libero accesso negli 
opifìci industriali, nelle miniere, nelle cave 
e nelle gallerie ». 

Si tratta di completare la dizione. 
P R E S I D E N T E . Onorevole ministro, ac-

cetta questo emendamento 1 
PANTANO, ministro di agricoltura, in-

dustria e commercio. Per parte mia accetto, 
e credo che accetterà anche la Commis-
sione. Debbo però aggiungere che l'articolo 
non può finire così, perchè il resto dell'ar-
ticolo 12 bisogna che rimanga com'è. 

CABRINI . Precisamente 
P R E S I D E N T E . La Commissione ac-

cetta ? 
CRESPI , relatore. Anche la Commissione 

accetta. Ma l'onorevole Cabrini adopera la 
parola cantieri che non esiste nella legge. 

CABRINI . Cantieri di arti edilizie. 
P R E S I D E N T E . Pongo allora a partito 

questo articolo 8 dell'onorevole Cabrini, ac-
cettato dalla Commissione e dal Ministero. 

(È approvato). 

L'onorevole Cabrini da ultimo propone 
il seguente articolo 9 : 

L'articolo 15 sia così modificato: 
Sentito il parere del Consiglio di Stato, 

del Consiglio superiore di sanità e del Con-
siglio superiore del lavoro, ecc., ecc. 

PANTANO, ministro d'agricoltura, indu-
stria e commercio. I l Governo accetta. 

C R E S P I , relatore. Ed anche la Commis-
sione. 

P R E S I D E N T E . Allora lo pongo a partito. 
(È approvato). 

Ha facoltà di parlare l'onorevole Mal-
vezzi. 

MALVEZZI. Mi permetto di fare osser-
vare che l'articolo 5 già votato, che dovrebbe 
essere numerato diversamente, dovrebbe es-
sere l'ultimo, perchè contiene disposizioni 
transitorie. Dico questo per l'armonia della 
legge giacché domani dobbiamo tornarci , 
sopra. 

P R E S I D E N T E . Ella potrà fare questa 
proposta domani quando si procederà al 
coordinamento. 

Rimane dunque sospeso l'articolo 2 del 
quale si continuerà domani la discussione. 

Sui lavori paHamealari. 

P R E S I D E N T E . La Camera ha delibe-
rato che si svolga domani la mozione del-
l' onorevole Rossi Teofilo. Si procederà poi 
allo svolgimento di una proposta di legge del 
deputato Gallini. 

B A R Z I L A I . Domando di parlare. 
P R E S I D E N T E . Ha facoltà di parlare. 
BARZILAI . D'acéordo col ministro delle 

finanze pregherei che fosse messo nell'ordine 
del giorno di domani, dopo le interroga-
zioni, la proposta di legge che è al numero 
28 dell' ordine del giorno: Concessione a 
favore della Cassa dell'Associazione della 
Stampa. 

SALANDRA, ministro delle finanze. Sia-
mo d'accordo. 

P R E S I D E N T E . Ha facoltà di parlare 
l'onorevole ministro di agricoltura. 

PANTANO, ministro d'agricoltura, indu-
stria e commercio. Come ho detto prima, noi 
desideriamo che il disegno di legge sugli 
ispettori del lavoro sia discusso domani. 
Anzi l'onorevole ministro dei lavori pub-
blici consente che sia messo nell'ordine del 
giorno prima dell'altro, relativo all'aumento 
della spesa consolidata del Ministero dei 
lavori pubblici. 

Voci. Va bene, va bene ! 
P R E S I D E N T E . Cosicché per domani 

avremo prima lo svolgimento della mozione 
dell'onorevole Rossi Teofilo ; poi lo svolgi-
mento della proposta di legge dell'onorevole 
Gallini; poi ancora la continuazione della 
discussione su questo disegno di legge; su-


